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Vorlage zur Kenntnisnahme 
für die Sitzung der Bezirksverordnetenversammlung am 19.09.2024 

 

 
 
1. Gegenstand der Vorlage: 

Abschlussinformation zum Ersuchen der BVV, Ds-Nr. 1729/IX aus der 32. BVV vom 
21.03.2024, Taubensterben am Kino Sojus? Hintergründe aufklären! 

 
2. Die BVV wird um Kenntnisnahme gebeten: 

Dem Ersuchen wird gefolgt. 
 
Bereits am 09.01.2024 erfolgte nach Hinweis einer besorgten Bürgerin, dass durch den 
Grundstückseigentümer Baumaßnahmen durchgeführt wurden, die den Einflug der 
Tauben in das Gebäude verhinderten, eine amtstierärztliche Kontrolle des Geländes. Es 
wurde festgestellt, dass die Information nicht zutraf - die Tauben hatten an zwei Stellen 
Einflug in das Gebäude und nutzen dies auch.   Zutreffend war, dass sich der Bestand an 
Stadttauben gegenüber früheren Begehungen deutlich verringert hatte. Hinweise auf 
Fremdeinwirkung wurden nicht festgestellt, Tierkadaver weder gefunden noch von 
Anwohnern gemeldet. Vielmehr ist davon auszugehen, dass die Bedingungen für eine 
hohe Populationsdichte nicht mehr gegeben waren. Durch den Wegzug von zwei 
Anwohnerinnen, die in der Vergangenheit regelmäßig große Mengen Futter ausbrachten, 
und dem im Laufe der Zeit deutlich gewachsenen Baumbestand in Gebäudenähe hat sich 
die Attraktivität des Gebäudes für die Tauben reduziert. Für ein Taubensterben wurden 
dagegen keine Belege gefunden. 
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